

2023. 3. 17

25 周年を記念し、様々な行事を実施しました！
昨年 10 月から 12 月に行われた行事をご紹介します。

令和4年 10月 23日（日）

「ノートルダム女学院中学高等学校オーケストラクラブによる絵本ファミリーコンサート」を開催しました。

高校1年生の生徒さん 14 名が様々な楽器を演奏してくださいました。「アンパンマンマーチ」など、おなじみの曲の演奏で盛り上がり、図書館司書の「やきいもするぞ」の読み聞かせのときには、おならの音を楽器で表現して、笑いを誘っていました。それぞれの楽器の特徴を説明していただいたあとには、子どもたちが実際に楽器に触れることもできました。子どもも大人も音楽と一緒に楽しむ素敵な時間になりました。



令和4年 10月 30日（日）

この日は紙芝居師 嘶咲屋達郎氏をお招きし、「音楽紙芝居～お囃ライブ～」を開催しました。

紙芝居は「うちゅうペンギン」、「まっしろおおかみ」の2本立てで、他にもパペット人形が登場したり、楽器の演奏があったりとにぎやかな会となりました。

参加した子どもたちはお話に熱心に耳を傾け、美しい音色の楽器に興味津々の様子でした。大人の方からも「子どもに戻ったような気持ち。」とのお声をいただきました。



令和4年 11月 26日（土）

11月は人形劇「おおかみのしっぽ」を開催しました！佛教大学児童文化サークル「ひよっこ」OB会による、オリジナルの人形劇です。すべてのお人形さん、そして舞台まで手作り！会場はあたたかい雰囲気にはっこり…。最初のごあいさつは、なんと当館キャラクター「よもうちゃん」が登場（こちらもちろん手作り♡）！みんなの心はそのまま最後までお話しの世界へ。おおかみさんに見つかったらどうしよう！ハラハラドキドキ…子どもも保護者の方々も、なかなか見られない人形劇を楽しんでいました。「ひよっこ」OB会の方々、本当にありがとうございました！



令和4年 12月 24日（土）

京都府立東稜高校 ICC 部（国際コミュニケーション部）の部員のお二人と顧問の先生にお越しいただき、外国語のおたのしみ会を開催しました。『おつきさまこんばんは』は韓国語と英語と日本語で、大型絵本『よかったねネッドくん』は英語と日本語で読み聞かせをしていただきました。みんなで韓国の手遊びも楽しみました。いろいろな国の「おめでとう！」の言葉も教えてもらい、とても楽しい時間を過ごすことが出来ました。



令和4年 12月 25日（日）

こども向けスペシャル上映会と題して、アニメ作品「おしりたんてい ププッ ふめつのせつとうだん」と「チップとデール」より短いお話を3つ上映しました。「おしりたんてい」では途中でクイズが出題されます。参加してくれた子ども達は、口々に答えを言い、喜んだり残念がったり、とても楽しそうでした。クリスマス当日の開催となりましたので、醍醐中央図書館のキャラクター、「よもうちゃん」の手作りしおりをプレゼントに持ち帰っていただきました。



たくさんのご参加ありがとうございました。これからも醍醐中央図書館をよろしく願いするモ～！